



**Employer:** Landhaus Eden GbR, Soltau/Germany

## Title of job post: Waiter/waitress (m/f/d) – Code: NSB-07-HEIDE

### Description of company

“The country house Eden and its sister hotels, the Hotel Heideparadies and the holiday paradise Mühlenbach in Soltau has a total of 80 rooms and suites, 6 holiday homes and holiday apartments as well as 21 bungalows, hotel bar, renovated restaurant and outdoor area. Four meeting and banqueting rooms for up to 300 people as well as the event location “Campino” complete our portfolio.

Our location in the middle of “Lüneburg Heath”, close to various amusement parks and recreational opportunities, predestines us as the perfect venue for conferences, conferences, seminars, and weddings and offers the perfect ambience for concentrated and creative work.”

With fine regional and international cuisine, we enchant our guests and are looking for YOU to complete our dynamic team.

### Description of job

- Working during the breakfast buffet and / or events
- Reception of and care for our guests in the restaurant
- Taking of orders and recording of all services
- Quality assurance and quality control

### Employer's offer

- A secure, permanent job in a dynamic and successful company with competent and motivated employees
- Remuneration: approx. EUR 1,800.00 gross/month
- Cooperative leadership style with a strong focus on teamwork
- Regulated working hours with overtime compensation as well as individual working hours are possible
- Training and further education opportunities as well as individual personnel development and support
- Accommodation and meals can be provided for the first months

### Candidate requirements

- You are open-minded and enjoy working with people
- You already have your first experience in the hotel industry
- Flexible working hours are available for you
- You communicate securely in German and English (min. Level B1)
- You have a well-groomed appearance and a friendly, cordial and binding personality

## Additional information about the region

- “Heidekreis” - a region in Northern Germany with a very healthy economy and a strong tourism/leisure sector: [www.heidekreis.de](http://www.heidekreis.de)
- Heidekreis residents usually live in small town communities but close to many major cities (Hamburg, Hannover and Bremen and their airports are just an hour’s drive away)
- In this region it is easier to find an apartment or even building land at reasonable prices as well as schools and kindergartens than it is in the big cities
- Heidekreis offers a lot of leisure, sports and cultural activities
- Welcome Centres with several offices all over the region assist newly arrived EU citizens and will support them with relocation free of charge: <https://www.welcome-heidekreis.de/>
- Aim is to ensure a sustainable and holistic integration and (further) qualification of EU-migrants
- The centres are ready to give individual guidance with regard to all questions of taking up work, learning the language, looking for a place to live, correspondence with authorities and also help with individual and private issues – they also offer interpreting services



## How to apply

Send your application with ref. code via e-mail to: [ZAV.IPS-Niedersachsen-Bremen@arbeitsagentur.de](mailto:ZAV.IPS-Niedersachsen-Bremen@arbeitsagentur.de)

Zentrale Auslands- und Fachvermittlung (ZAV) – the international service provider of the German Federal Employment Agency. Our consultants provide support for your way to Germany. We belong to the EURES network of European employment authorities. Via EURES applicants may receive financial aid for the attendance of job interviews, for relocation and for language courses.

See you in Heidekreis!



**Arbeitgeber:** Landhaus Eden GbR, Soltau/Deutschland

## Stellenangebot: Restaurantfachmann/-frau (m/w/d) - Ref. NSB-07-HEIDE

### Beschreibung Arbeitgeber:

Das Landhaus Eden und seine Schwesterhotels, das Hotel Heideparadies und das Ferienparadies Mühlenbach in Soltau verfügt über insgesamt 80 Zimmer und Suiten, 6 Ferienhäuser und Ferienwohnungen sowie 21 Bungalows, Hotelbar, renovierten Restaurant und Außenbereich.

4 Tagungs- und Banketträumlichkeiten bis 300 Personen, sowie die Event-Location Campino runden unser Bankett-Angebot ab.

Mit gehobener regionaler sowie internationaler Küche verzaubern wir unsere Gäste und suchen – SIE – für unser dynamisches Team.

Unser Standort inmitten der Lüneburger Heide, in der Nähe diverser Freizeitparks und Erholungsmöglichkeiten prädestiniert uns als den perfekten Austragungsort für Konferenzen, Tagungen, Seminare, sowie Hochzeiten und bietet das perfekte Ambiente für konzentriertes und kreatives Arbeiten

### Beschreibung Arbeitsplatz:

- Empfang und Betreuung unserer Gäste im Restaurant
- Betreuung unseres internationalen Gästekreises
- Mitarbeit beim Frühstücksbuffet und / oder Veranstaltungen
- Erfassung und Verbuchung aller Leistungen
- aktive Mitarbeit bei größeren Veranstaltungen
- Qualitätssicherung und Qualitätskontrolle

### Angebot des Arbeitgebers:

- Einen sicheren, unbefristeten Arbeitsplatz in einem dynamischen und erfolgreichen Unternehmen mit kompetenten und motivierten Mitarbeitern
- Vergütung: ca. EUR 1.800 brutto/Monat
- Kooperativer Führungsstil mit großem Fokus auf Teamwork
- Spaß an der Arbeit in einem kollegialen und erfolgreichen Team mit flachen Hierarchien
- Regelmäßige Arbeitszeiten mit Überstundenausgleich sowie individuelle Arbeitszeitmodelle sind möglich
- Schulungen und Weiterbildungsmöglichkeiten sowie individuelle Personalentwicklung und –betreuung
- Aufstiegschancen
- Unterkunft und Verpflegung können für die ersten Monate gestellt werden

## Anforderungen:

- Sie sind aufgeschlossen und haben Spaß daran, mit Menschen zu arbeiten
- Sie haben bereits erste Erfahrung in der Hotellerie
- Flexible Arbeitszeiten kommen Ihnen entgegen
- Sie kommunizieren sicher in deutscher und englischer Sprache (Level B1)
- Sie haben ein gepflegtes Erscheinungsbild und eine freundliche, herzliche und verbindliche Persönlichkeit

## Informationen zur Region

- "Heidekreis" – eine norddeutsche Region mit starker Wirtschaft und einem attraktiven Freizeitangebot: [www.heidekreis.de](http://www.heidekreis.de)
- Hier wohnt man in kleinen Gemeinden aber in unmittelbarer Nähe zu Metropolen (Hamburg, Hannover und Bremen mit ihren Flughäfen sind nur eine Stunde Autofahrt entfernt)
- Ein spezielles Welcome Center unterstützt Neubürger aus der EU bei ihrem Einleben <https://www.welcome-heidekreis.de/>
- Anders als in den Großstädten finden Sie hier noch bezahlbare Mietwohnungen oder sogar Bauland und gute Kindergärten und Schulen
- Hier ist für jeden etwas dabei: Sport, Natur und Kultur
- Die ZAV (Zentrale Auslands- und Fachvermittlung der Bundesagentur für Arbeit) kann Sie bei Bewerbungsgesprächen, Umzugskosten und Sprachkursen finanziell unterstützen!



## Bewerbungen an:

Senden Sie bitte Ihre Bewerbung an die ZAV mit der Refnr. per E-mail an: [ZAV.IPS-Niedersachsen-Bremen@arbeitsagentur.de](mailto:ZAV.IPS-Niedersachsen-Bremen@arbeitsagentur.de)

Der Internationale Personalservice (ZAV) unterstützt und berät Sie kostenlos bei der Stellensuche und Arbeitsaufnahme in Deutschland. Wir gehören zum EURES-Netzwerk der europäischen Arbeitsverwaltungen und sind Teil der staatlichen Arbeitsagentur. EURES kann Sie mit finanziellen Hilfen unterstützen in Bezug auf die Teilnahme an Bewerbungsgesprächen, bei Ihrem Umzug nach Deutschland und wenn Sie an Sprachkursen teilnehmen wollen.

## Wir sehen uns im Heidekreis!